
Mit dem Antrag unserer Fraktion zu „Patenschaften über Bänke“ (VI/2016/01936) wurde die 
Verwaltung beauftragt, ein Verfahren zur Ermöglichung von Bankpatenschaften in unserer Stadt 
zu etablieren. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie viele Bänke wurden bisher in der Stadt Halle (Saale) durch Patenschafts-Spenden 
finanziert?  

2. Gab und gibt es, wie im Antrag angeregt, eine Zusammenarbeit mit Stiftungen oder 
Bürgerinitiativen zu Bankpatenschaften?  

3. Wo gibt es Informationen und Ansprechpartner für Interessenten für eine solche 
Bankpatenschaft? Wie ist der Zugang dazu gestaltet? 

4. Was hat die Stadt bisher unternommen, um dieses Angebot in der Öffentlichkeit bekannt 
zu machen?  

 
 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 
 


